



# Revitalisasi Dilanjutkan

## Awal Juli

### Hasil Kesepakatan dengan PKL Malioboro

JOGJA - Pengerjaan revitalisasi sisi barat Malioboro kembali baru akan dilanjutkan awal Juli mendatang. Berdasarkan kesepakatan dengan para pedagang kaki lima (PKL) penghentian pengerjaan revitalisasi karena libur lebaran tersebut berlangsung hingga H+14 Lebaran.

Manajer kontraktor penataan sisi Barat Malioboro Edi Purnomo mengatakan,

setelah libur proses pengecoran teraso di area jalur lambat sisi barat dilanjutkan. Pengerjaan secara serentak dilakukan di tiga titik seperti di depan Hotel Inna Garuda, Dagen, dan Beskalan.

Dijelaskan, pengecoran teraso membutuhkan waktu sekitar dua bulan. Meski begitu, dia belum bisa memastikan, selama proses pengecoran teraso berlangsung, PKL akan diliburkan, atau tidak. "Kami lihat situasinya bisa libur bisa tidak," kata Edi kemarin (25/6).

Sementara untuk pengerjaan cor beton,

sudah hampir mendekati 100 persen. Yang tertunda, hanya berada disisi utara parkir Kantor Pos. Setelah pengecoran beton dan teraso rampung, barulah pihaknya melakukan penghalusan. "Selama penghalusan, para PKL kami pastikan harus libur," katanya.

Sementara itu selama persiapan seminggu ke depan, alat-alat berat nantinya akan bertahap kembali ditempatkan di Malioboro. Meski belum beroperasi seratus persen, tim sudah mulai masuk kerja.

"Memang belum ada pengerjaan karena wisatawan juga masih ramai, maka

dari itu kami hanya menyiapkan kembali peralatan-peralatan," katanya.

Sementara itu salah seorang PKL, Irawan, 41 mengatakan, meski sudah lewat H+7 Lebaran pengunjung Malioboro masih tetap ramai, sehingga potensi pembeli juga besar. Maka dari itu, sesuai kesepakatan pengerjaan diminta saat wisatawan surut.

Sementara saat pemasangan teraso, dia mengaku belum bisa memastikan apakah akan menutup dagangannya. "Dilihat nanti, kalau memang mengganggu kami akan tutup," jelasnya. (bhn/din/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005